

## UES

dimanche de Pâques les œufs dans le parc de la

En effet, pas moins de 2000 œufs étaient cachés par le Sou des écoles, et ce fut le bonheur des petits comme des grands de trouver ces cachettes où étaient nichés ces œufs de Pâques. En échange de dix œufs ramassés, chaque enfant repartait avec un pain en chocolat et cinq œufs de poule, cassés ou non, qu'il avait trouvés. Près tous ces sourires échangés et cette bonne humeur, nous vous donnons rendez-vous l'année prochaine... avec le soleil, bien sûr ! A. G.



### SWING SOUS LES ETOILES À MIRIBEL (8<sup>e</sup> édition du 2 au 8 juillet 2010)

vendredi 2 : BLUES BROTHERS SHOW, Eight Killers  
samedi 3 : ROCK, BLUES AND COUNTRY, Stacie Collins, Nashville USA  
dimanche 4 : GOSPEL'S WORDS, Tori Robinson et Joniece Jamison, USA  
lundi 5 : DJANBO et GRAPPELLI, Tarné Spilari et Florance fourcade Quartet  
jeudi 8 : SALSA DE CUBA, Giraldo Piloto klimax, tournée européenne  
et Carl Van Eyndhoven, Carillonneur jazzman

Informations, réservations, ventes : Office de tourisme de la CCMP 1104  
grande rue à Miribel Tel 04 78 55 61 16 - Programme détaillé sur  
[www.swingsouslesetoilesmiribel.com](http://www.swingsouslesetoilesmiribel.com)

### ESCALE MAURICIENNE POUR DES CYCLO-VOYAGEURS

Elle, Sara Daudé, 26 ans, diplômée en Management international, n'est pas sportive à la base mais c'est une super organisatrice.

Lui, Sébastien Juhen, 31 ans, diplômé de l'ESC Grenoble, analyste financier international, a une expérience de vélo, ski de fond et connaît bien l'Amérique du Nord. Ils ont créé l'association PLADUSOL (PLANète Durable et SOLidaire).

Leur aventure : traverser les Amériques du nord au Sud, d'Anchorage à Ushudio, sur le thème de la micro finance et s'imprégner des initiatives locales. De l'Alaska à la Patagonie, 28000 km à vélo : départ en juin 2008. Deux ans après : 14 pays traversés, plus de 1400 heures sur le vélo, à une vitesse moyenne de 15km/h et de 50 km journaliers avec une pointe à 110 km, mais quelques journées à 12 km en particulier dans les zones de montagnes (ils sont montés jusqu'à 4828 m d'altitude). Mais surtout ce furent deux années de découvertes, de rencontres et d'échanges, une réflexion sur des solutions de développement durable et solidaire entre les populations. Les deux cyclo-voyageurs comme ils se définissent eux-mêmes, sont restés fidèles à leur règle de vie : agir dans le respect des personnes (démarche solidaire) et de la nature (développement durable).

L'escale mauricienne se situait sur le retour à vélo entre Madrid et Paris, jalonné d'étapes en famille et de pauses conférences. Après une arrivée dans le quartier des Brotteaux chez Didier, l'oncle de Sébastien, un échange convivial avec les cyclotouristes de la Dombes a eu lieu en mairie et Pierre Goubet leur a remis la médaille de la Ville.

Vous pouvez retrouver Sara et Sébastien sur le site de leur association

[Pladusol.org](http://Pladusol.org)

J. D.

